LE MINISTÈRE PRESBYTÉRAL

Un appel nécessaire et indispensable pour la vie des communautés et l'unité de l'Église, mais qui pourrait se diversifier.

- L'ordination des prêtres pourrait s'étendre aux diacres et à des fidèles mariés, exerçant une profession, sans renoncer pour autant à appeler des hommes célibataires. Une formation adaptée serait mise en place.
- Des femmes qui ont déjà une formation théologique et scripturaire, sont prêtes à être reconnues et appelées à la prédication, comme cela se pratique pour la célébration des obsèques.

Ces appels diversifiés permettraient de rendre visible la synodalité de Église et apporteraient un remède à la désertification des paroisses. Proposer de nouvelles figures sacerdotales éviterait le cléricalisme et la sacralisation des prêtres.

L'urgence de décisions ecclésiales se fait sentir dans les communautés chrétiennes comme un souffle missionnaire mieux partagé par l'ensemble des fidèles. Il ne faut pas avoir peur.

PRIÈRE POUR LES VOCATIONS.

77

Seigneur Jésus, nous te prions pour la vocation de tous, baptisés ou non. Ton regard d'amour se pose sur chacun d'entre nous.

Tu nous as voulus à ton image. Par le Baptême, nous sommes faits roi, prophète, prêtre.

Que ton Esprit développe nos charismes au service de ton Église pour le monde. Pour la moisson, tu nous appelles : à des missions et des ministères reconnus, limités dans le temps, à des ministères de prêtre, de prophète, sans cléricalisme. Femmes et hommes, baptisés ou

Femmes et hommes, baptisés ou non, appelle-nous Seigneur Jésus, nous t'en prions.

44

Galates-Essonne. "Tous baptisés en Christ" Des chrétiens en réflexion.



60º JOURNÉE MONDIALE DE PRIÈRE POUR LES VOCATIONS

30 AVRIL 2023

VOCATION = APPEL = MISSION

Déjà en 2022, notre Pape François nous rappelle que : la synodalité, le fait de marcher ensemble, est une vocation fondamentale pour l'Église. c'est seulement dans cet horizon qu'il est possible de découvrir et de valoriser les différentes vocations, charismes et ministères.

OUI?

- Ceux qui suivent le Seigneur sur le chemin d'une consécration particulière.
- Tous les Baptisés : devenus disciples missionnaires, appelés à participer à la mission du Christ,
- Toutes et Tous, sans exception :

Quels que soient nos places et notre état, croyants comme incroyants, nous sommes tous appelés par L'Esprit Saint qui donne la vie. La vie est un appel fondamental, une étincelle divine qui habite le cœur de chaque homme et de chaque femme.

POURQUOI?

C'est cette étincelle divine que nous sommes tous appelés à développer en construisant la merveilleuse maison commune de la création, dans l'harmonieuse variété de ses éléments.

COMMENT?

Il s'agit de réaliser le rêve de Dieu, le grand projet de fraternité que Jésus avait dans son cœur lorsqu'il priait le Père : « Que tous soient un » (Jn 17, 21).

Toute vocation, dans l'Église et plus largement dans la société, contribue à un objectif commun : faire résonner parmi les hommes et les femmes cette harmonie des dons nombreux et divers que seul l'Esprit Saint peut susciter.

Dans ce sens large, non seulement les individus, mais aussi les peuples, les communautés et les agrégations de toutes sortes ont leur "vocation".

FEMMES DANS L'ÉGLISE

DÉJÀ INDISPENSABLES

Agents d'entretien des lieux de culte - catéchistes - secrétaires - participant à la préparation des baptêmes et des mariages - animatrices liturgiques - recevant les familles et célébrant les funérailles - aumônières dans les hôpitaux et les prisons - présidente de la Conférence des religieux et religieuses de France...

BIENTÔT INDISPENSABLES

Électrices pour toutes les questions concernant le fonctionnement de l'Église y compris la désignation du pape - diacres- cardinales - prêtres.

FEMMES la moitié de l'humanité, femmes occupant des emplois à responsabilités dans la société, société enrichie?

Oui, alors pourquoi l'Église s'en prive-t-elle?

Dieu aime-t-il les femmes ? sans aucun doute, femme et homme Il les créa et son fils Jésus leur accorde une place très importante, très en avance sur son époque.

Déjà des femmes sont prêtes à se préparer au ministère de diaconesse.



Il n'y a ni homme ni femme, car tous vous ne faites qu'un dans le Christ Jésus (ga 3,28).

DES MINISTÈRES RECONNUS

Au nom de leur Baptême et de la Foi qui les animent, de nombreux fidèles laïcs assurent :

- l'accompagnement des malades, des prisonniers, des enfants catéchisés, des catéchumènes adultes,
- la préparation des fiancés au mariage,
- accueillent les familles qui demandent un sacrement,
- président les célébrations des obsèques.

Tous ces engagements exigent des qualités d'écoute, un investissement en temps, des formations spécifiques.

Pour les besoins de l'Église et du monde, à la lettre de mission envoyée par l'évêque, pourrait être inclus, pour certains, un ministère reconnu ou confié pour un temps, ce qui permettrait d'assurer un service sacramentel.